

令和4年度麻布大学同窓会中部ブロック会議の開催報告について

令和4年10月22日（土）、富山市内のホテルにて同窓会中部ブロック会議を開催しました。コロナの影響から3年ぶりの対面での開催となり、中部ブロックの7支部から19名の出席と来賓として本学から川上泰学長並びに福山同窓会長にご臨席いただきました。

会議では、中部ブロック長である小野島新潟県支部長、開催県である松村富山県支部長の挨拶の後、学長、同窓会長から、同窓会の現状及び最近の学園情報についてご報告いただきました。福山同窓会長からは、会員の掘り起こしのため、各支部での活動の活性化について、川上学長からは学部学科改組の構想についてお話があり、学生や同窓会員の確保のために麻布の強みを活かすことが必要とのご報告がありました。その後、各支部の運営及び会員確保などについて、報告や検討が行われ、SNSを活用した交流など若い方も参加しやすい取組みに関するご報告もあり、有意義な会議となりました。

会議終了後には、ちょうど感染者数も落ち着いていたこともあり、コロナの感染対策を講じながら懇親会を開催しました。より良い交流また情報交換を行うことができ、やはり対面での交流がより人の結びつきを強くできることを実感できる会となりました。ご臨席を賜りました川上学長、福山会長、各県支部の皆様には感謝いたします。

富山県支部事務局 竹内 崇



令和4年10月22日(土)

令和4年度 麻布大学同窓会中部ブロック会議

